

## GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DFFD	Date	15 mars 2024
Numéro	24.345	Heure	11h04

**Auteur-e(-s) :** Blaise Courvoisier

**Titre :** Première année de médecine à l'Université de Neuchâtel (UniNE)

**Contenu :**

Les redoublements des étudiant-e-s neuchâtelois-e-s passant à l'Université de Lausanne (UNIL) sont malheureusement fréquents. Le passage de l'UniNE à l'UNIL nécessite le rattrapage de certaines matières, en particulier la dissection humaine, qui n'est pas disponible à Neuchâtel. Pourquoi l'UniNE ne calque-t-elle pas son programme de première année de médecine sur celui de l'UNIL et, au besoin, n'envoie-t-elle pas ses étudiant-e-s suivre à Lausanne les cours indisponibles à Neuchâtel ?

Source : *Bulletin des médecins suisses*, édition 2024 ;105(4) :74, <https://www.swisshealthweb.ch/fr/article/doi/bms.2024.1345922369/>

**Souhait d'une réponse écrite :** NON

**Auteur-e ou premier-ère signataire :** prénom, nom (obligatoire) :

Blaise Courvoisier

Autres signataires (prénom, nom) :

Autres signataires suite (prénom, nom) :

Autres signataires suite (prénom, nom) :